

CIRCUITO INTERIOR

EN ESTA etapa crítica de la pandemia, dicen que no hay Barrios más agrestes... ¡que la familia que lidera ambulantes!

MIENTRAS COMERCIANTES establecidos están pasando aceite por el cierre de giros no esenciales, los hermanos ya advirtieron que no piensan pedir a sus huéspedes que se retiren de Venustiano Carranza y Cuauhtémoc.

QUE EL ÚNICO semáforo que atenderán será el del color de... su voluntad.

...

¿**TAN TEMPRANO** y ya tocando despedidas?

ES LO QUE deben estar preguntándose en el equipo de **Mauricio Tabe**, quien quiere arrebatárle Miguel Hidalgo a Morena.

CUENTAN QUE Mari Tere Ruiz, de la **Voz de Polanco**, decidió ya no sumarse a su planilla.

SI LAS COSAS en esta precampaña fueran de lo lindo, pues no habría deslindes, ¿o sí?

...

COMO EL PRESIDENTE, la Jefa de Gobierno,

Claudia Sheinbaum, ofreció no tocar temas electorales en sus conferencias, pero también advirtió que no dejará de hablar de política.

MISMA CANCIÓN, diferente entonación.

circuitointerior@reforma.com

